

# *Nombran embajador de Suiza en Venezuela*

---



**Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro**

Caracas, 7 oct (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, recibió las cartas credenciales de Jürg Sprecher, el nuevo embajador de Suiza y consideró el acto un reconocimiento del país europeo a su Gobierno, cuya legitimidad todavía es cuestionada por diversas naciones.

"El Gobierno de la Confederación Suiza ratificó este martes su reconocimiento a la gestión del presidente Nicolás Maduro en Venezuela, con el envío de su nuevo embajador a la nación suramericana, Jürg Sprecher", se destaca de un comunicado emitido por el Ministerio de Exteriores de Venezuela.

A través de Twitter, Maduro consideró que el nombramiento de Sprecher como embajador Suizo ante Venezuela reafirma "un profundo mensaje de respeto recíproco y de cooperación" entre los pueblos de los dos países.

El documento de la Cancillería subraya que con la presentación de las cartas credenciales del nuevo embajador, Suiza "se deslustra de cualquier ánimo o intención de desconocer a Nicolás Maduro como jefe de Estado y de Gobierno".

El ente puso de relieve que el país europeo fue uno de los primeros que, en 2019, reconoció al diputado Juan Guaidó como presidente interino de Venezuela.

"La tarea de alimentar las buenas relaciones y demostrar que no hay visos desestabilizadores contra Venezuela, las tiene por delante Suiza", reza la nota.

Se espera que el envío de un nuevo representante diplomático suizo a Venezuela, reiteró el comunicado, fortalezca los vínculos entre ambas naciones.

Fuente: Sputnik

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/236183-nombran-embajador-de-suiza-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**